

carbone14 / il y a cinq années

[Reportage](#)

Vu récemment sur une chaîne autre que les habituelles, j'ai vu un reportage sur un jeune qui avait créé (ou inventé) une carte à puce fixée sur la poignée d'une arme de poing de telle sorte que cette carte reconnaisse uniquement le propriétaire de l'arme. (Enfin cette carte est plutôt logée dans le réceptacle du chargeur (carcasse de l'arme) mais visible sur la poignée.

Avantage d'un côté :

- si un voleur s'empare de l'arme il peut rien en faire,
- le gamin joue avec il peut rien se passer non plus comme toutes autres personnes,
- une arme munie de ce système est obligatoirement déclarée (à vue d'œil).

Désavantage :

- au stand on peut plus prêter son arme pour essai,
- le chargeur se trouve restreint pas sympa du tout,
- en cas de vente le surcôt intervient pour remettre cette carte à zéro + à l'empreinte du nouveau.

L'idée de départ est bonne sauf que ça peut donner l'ouverture à des dérives, pourquoi pas avoir une carte valable de telle date à telle date et le tireur ne peut plus se servir de son arme ça reviendrait à avoir des documents parfaitement à jour et surtout à condition que l'administration ne se trompe pas + faire remettre la carte dans le "circuit" via un armurier par exemple d'où coût en plus.

Le jeune qui a créé ça a environ 15/16 ans et ne voit pas le problème directement.

Si on y ajoute que ce système soit en place en Europe chaque pays va y ajouter sa sauce !!!

Tant qu'on y est on modifie toutes les armes en circulation, toutes c'est toutes. Un superbe P08 rare monomatricule et en état concours se verrait greffer sa "carte" !

Que dire d'autres armes non moins exceptionnelles et anciennes, idem ?

lagaffe / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

Tant qu'on y est on modifie toutes les armes en circulation, toutes c'est toutes. Un superbe P08 rare monomatricule et en état concours se verrait greffer sa "carte"

et avec une petite modif en passant, un jour, "on" appuie sur un bouton, et.....plus une arme ne fonctionne dans tout le pays, les bobos ont enfin gagné, les citoyens sont désarmés (sauf les malfrats comme d'hab !) et nous voilà en dictature

on devrait inventer pareil système pour les politiques, pour les désactiver quand ils pondent des âneries

ne parle pas de malheur ! si un de ces "bobo" zozo lis pareil article, il va fantasmer toute la nuit

carbone14 / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

Je faisais juste passer un info mais en imaginant le pire : appuyer sur un bouton et plus une arme fonctionne j'avais pas pensé à ça et ce serait bien pire que tout.

Le petit jeune "plein de bonne volonté" n'a certainement pas vu ça.

lagaffe / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

ben, t'inquiète pas la dessus, la fiction n'a pas encore rejoint la réalité, heureusement !

il y en a dans leurs rêves fous, qui aimeraient implanter une puce électronique à chaque naissance, qui

permettrait de savoir
ce que tu fais
ou tu es
entendre ce que tu dis
te bloquer a distance

ca arrivera peut être un jour , mais heureusement , ni toi , ni moi ne serons encore la pour voir ce désastre

perso je trouve qu'on devraient castrer les politiciens , afin que leur nombre n' augmente pas
quoique pour certains , il y a peu de risques , vu qu'ils sont G.. !

Lone Rider / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

Il n'a vu que l'aspect "électronique" ou "informatique" de l'affaire et il y est certainement très doué.
Ce système sur une voiture pourrait être intéressant.

carbone14 / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

Lone Rider écrivait:

> Il n'a vu que l'aspect "électronique" ou
> "informatique" de l'affaire et il y est
> certainement très doué.
> Ce système sur une voiture pourrait être
> intéressant.

C'est sûr, il est jeune et croit en ce qu'il fait sans voir le futur qui se retournerait vers les utilisateurs.
Pour répondre à **Lagaffe** : les puces (idées proposées pour les humains) sont et restent à l'étude. C'est, à mes yeux, particulièrement grave.
Ce serait un manque total de liberté et le retour à 100% de l'esclavage, déjà qu'on y revient lentement.

Lone Rider / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

Les smarphones qui nous tracent où qu'on aille, ont déjà commencé....

aimé / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

Des armes à puces sont fabriquées aux US.

Mais qui va remplacer toutes les armes existantes

Tiens, on pourrait en mettre partout des cartes à puces...sur les pintes, les paquets de clope, les organes de reproduction...

Redketchup / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

lagaffe écrivait:

> il y en a dans leurs rêves fous , qui aimeraient
> implanter une puce électronique a chaque
> naissance , qui permettrait de savoir
> ce que tu fais
> ou tu es
> entendre ce que tu dis
> te bloquer a distance
>
> ca arrivera peut être un jour , mais heureusement
> , ni toi , ni moi ne serons encore la pour voir ce
> désastre

A lire, ou à relire : 1984 de Georges ORWELL.

Le livre a été écrit en 1948, étonnant non !

-

Jiem / il y a cinq années

[Re: Reportage](#)

On peut aussi imaginer un éthylotest intégré au chargeur, on serait obligé de souffler dans le canon avant de tirer l'unique balle qu'on aurait logé dans le petit espace restant
